



# Detienen a ladrón en plena tala de eucaliptus al interior de un predio privado en Popoen

**SAN JUAN DE LA COSTA.** Detectives de Osorno, que realizaban diligencias investigativas en la zona, se encontraron con el delito in fraganti.

Sergio Silva Vásquez  
sergio.silva@australosorno.cl

Un hombre fue detenido tras ser sorprendido talando árboles de eucaliptos al interior de un predio forestal privado en el sector Popoen, comuna de San Juan de la Costa.

Detectives de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de la Prefectura de Osorno estaban desarrollando una diligencia del Ministerio Público de Río Negro en el sector rural de la provincia, precisamente con el mismo delincuente, cuando lo encontraron in fragante en plena tala ilegal.

Ante ello, el motivo inicial del viaje a Popoen pasó a segundo plano, por lo que tuvieron que dar cuenta a la Fiscalía Local de Osorno sobre el delito en flagrancia.

## LISTA PARA LA VENTA

Los oficiales contabilizaron 16 árboles intervenidos y aproximadamente 20 metros de leña elaborada, lista para ser cargada y entregada a más de algún comprador que ya tenía pactado el "leñador".

"Personal policial sorprendió al sujeto talando y cortan-

## 16

árboles fueron talados por el ladrón, los que equivalen a más de 20 metros de leña arrumada, lista para ser cargada en un vehículo.

"Personal policial sorprendió al sujeto talando y cortando diversos árboles eucaliptus nitens, los cuales posteriormente transformó en leña".

Mario Bornes  
comisario de la Bicrim  
de Osorno

do diversos árboles eucaliptus nitens, los cuales posteriormente transformó en leña", detalló el comisario Mario Bornes, de la Brigada de Investigación Criminal de la Policía de Investigaciones de Osorno.

El oficial indicó que el arresto se realizó sin mayores complicaciones, concretando, además, la orden de investigación emanada de la Fiscalía Local de Río Negro.

Tras informar los antece-



LA IMAGEN MUESTRA LOS 20 METROS DE LEÑA QUE YA ESTABAN LISTOS PARA SER COMERCIALIZADOS, FRUTO DE LA TALA ILEGAL EN POPOEN.

dentes al Ministerio Público, se instruyó que el imputado fuera puesto a disposición del tribunal para su formalización.

Además, le incautaron su teléfono celular y las herramientas utilizadas en el ilícito forestal, entre ellos una motosierra con una espada de 18 pulgadas.

El robo de madera es común en la zona sur del país, en predios forestales de empresas

y particulares, donde las víctimas han descubierto cómo desconocidos ingresan a los bosques exóticos y nativos a cortar madera.

Algunos han ingresado hasta con camiones para sacar la madera de forma rápida y poder comercializar el producto en la comunidad, a un costo que les deje un sustento rentable para su bolsillo.

En el Ministerio Público in-

dicaron que hay diversos casos de esta naturaleza en la zona, por lo que existe un foco de investigación para establecer si se trata de una banda organizada en este tipo de delitos o son casos puntuales que afectan a predios forestales.

En la Corporación Nacional Forestal (Conaf) también han ingresado denuncias de tala ilegal, donde algunos casos están relacionados con

bosque nativo.

Los antecedentes han sido entregados a Carabineros para la denuncia respectiva.

Empresarios forestales de la provincia, al ser contactados por este medio, manifestaron que cuentan con cámaras trampa, con la finalidad de detectar y establecer quiénes son las personas o grupos que ingresan a los predios a cortar árboles y robar la madera. 

CEDIDA